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 La JCA de Junio se celebró el Sábado 15 de Junio de 2024. La 

coordinadora de la AINC, Holly, llamó al orden a la JCA a las 10 

a.m.   

Presentaciones: Se presentaron los delegados pasados Paul C. 

Panel 44, Vikki L. Panel P66, Tom A. Panel 70 y Jenn D. Panel 72, 

así como invitados y visitantes. A esto le siguió la Oración de la 

Serenidad. Christine D17 leyó las 12 Tradiciones; Anthony D17 

leyó los 12 Conceptos; Martin D57 leyó el Preámbulo del RSG en 

Español; Danny D23 leyó el Preámbulo del RSG en Inglés; y  

Theresa D21 leyó "¿Por qué necesitamos un ¿Conferencia? 

Consideración de Actas: Danny D23 presentó la moción, que fue 

secundada por Martha D15. Fue aprobado con un alto grado de 

unanimidad. 

Informes de Asamblea:                                           

Post-Conferencia, Simón D55 y D47: Tuvimos 86 inscripciones 

en línea y 85 inscripciones/voluntarios presenciales para un total de 

171 asistentes.  Ingresos = $5001.00 Gastos=$4,096.00 Ganancia 

neta = $904 para el Área 07 (antes de restar las comisiones      

bancarias, PayPal y Tito)                                    

Mini PRAASA (D30): Hola amigos, las cosas van bien. Estamos 

en el proceso de reclutar voluntarios para ayudar a montar y     

desmontar las mesas, sillas y todo lo demás. 

Asamblea de invierno, Drew (D33):  

Asamblea previa a la conferencia Greg (D09 y 11): Llevamos a 

cabo nuestra reunión mensual de junio con solo 1 RSG asistiendo. 

Seguimos buscando generar más participación. Las finanzas están 

bien... ¡Continuaremos explorando varias formas de aumentar la 

participación a nivel de nuestro Distrito 41 durante los meses de 

verano! 

Informes de enlace: 

Hospitales e Instituciones (H&I), Vikki: El propósito de este   

comité es brindar reuniones de AA, patrocinio y llevar el mensaje 

de AA a los alcohólicos en centros correccionales y de tratamiento, 

hospitales, centros de recuperación, centros de rehabilitación,  

cárceles y prisiones en el norte de California. 

Jóvenes en AA Chris: Los eventos de SACYPAA se llevan a cabo 

el cuarto sábado de cada mes en 2700 L Street y los horarios   

varían. Todas las edades son bienvenidas. Las reuniones de    

negocios de SACYPAA se llevan a cabo el segundo sábado de 

cada mes a la 1 p.m. en 2100 calle J. Si desea participar, 

¡estaremos encantados de contar con usted! Nuestro evento de 

junio será el 22 de junio en el Centro Recreativo Nimbus Flat a las 

12 p.m. para un día en el lago/barbacoa. 

Conferencia de Mujeres Hispanas, Amanda: Sin informe. 

Hispanic Foro, Herminia: Sin informe. 

Oficinas Centrales/Intergrupos: Modesto es financieramente 

estable. Mucha literatura y voluntarios se reúnen los lunes y     

martes. Todos los puestos de la junta directiva y de enlace están 

cubiertos, excepto el de PI CPC y el coordinador de teleservicio. 

Se llevó a cabo la séptima tradición. 

Informes del coordinador designado:                         

coordinador técnico, Sam P: Miembros del comité tecnológico: 

Carrie J, Claudio B, Michael P, Tom A, Jessica, Sam P. Nuestra 

reunión de junio fue muy activa.      

1. Estamos trabajando para permitir la eficiencia y eficacia de Ac-

cents.  Solicitamos que todos los MCD trabajen con los RSG y  

grupos del distrito para identificar el CONTENIDO que desean ver 

en Accents.  Envíe esta información por correo electrónico a     

techchair@cnia.org a más tardar el 16 de julio.  No proporcione 

comentarios sobre la apariencia o la herramienta utilizada para 

producir Accents.  Este es el paso después de identificar el       

contenido.   2. El comité de tecnología está discutiendo la posibili-

dad de habilitar híbridos para asambleas.  Sin embargo, una    

preocupación clave es el impacto en la asistencia presencial (que 

es vital).  Más por revelar.                                      

3. El sitio web de la AINC debería tener una función de búsqueda 

de grupos. Esto ayudará a proporcionar números de la OSG y otra 

información del grupo.                   

4. El comité de tecnología recomienda utilizar Google Meets para 

todas las reuniones de área más pequeñas relacionadas con    

funcionarios y presidentes. Esta herramienta es muy similar pero 

no exactamente a Zoom. Sin embargo, resuelve algunos           

problemas clave relacionados con el acceso. El comité técnico 

solicita que, si tiene preguntas o inquietudes específicas sobre la 

funcionalidad de Google Meets, envíe un correo electrónico a   

techchair@cnia.org. Crearemos una página y facilitaremos un     

próximo taller de ACM                    

5. Carrie y Michael están desarrollando un plan para permitir que 

los distritos creen sitios web distritales    fácilmente. Esto tardará 

unos meses en desarrollarse. 

coordinador de Finanzas, Drew R: No tenemos nada nuevo que 

informar, por lo que continuaremos conversando con Don sobre el 

estado de la tesorería y el próximo plan de gastos para 2025.   

Estamos preparados para revisar las cuentas del área del segundo 

trimestre el próximo mes de julio. Gracias por permitirme ser de 

utilidad, Drew R.                         

Grape Vine y L vina Amanda: Lamento no haber estado con   

todos  ustedes hoy. ¡Espero verte en la fiesta de cumpleaños del 

Área para la Grape vine! Los detalles están en el calendario AINC. 

Literatura, Beth 's: La literatura se está preparando para un gran 

pedido. Tuvimos algunos problemas con los pedidos, que ya se 

han solucionado. Espero con ansias los próximos días de unidad, 

Minutos de la JCA de Junio 2024 No Aprobados  
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que siempre son increíbles. Gracias por dejarme ser de utilidad. 

Beth. 

Traducción escrita, Jorge: Sin informe 

Informes de oficiales: 

Regístrate, Jessica:  

Tesorero Don: Sólo un recordatorio de los siguientes elementos: 

Plan de gastos final de 2023 - Plan de gastos actualizado de 2024  

Informe de gastos/ingresos de mayo (y que muestra abril) - Sobres 

GSB/O para contribuciones regulares y de cumpleaños - Sobres de 

cumpleaños (agotados) Información y tarjetas de la 7ma Tradición  

Hoja informativa de la 7ma Tradición - Modelo de modelo de     

presupuesto para RSG - Formularios de informe de gastos - Folleto 

sobre la 7ma Tradición para distritos de habla hispana - Folleto 

sobre la función del tesorero y prácticas de reembolso para MCD y 

grupos. Ciertamente! Aquí hay una versión abreviada del texto  

original:     Una auditoría mostró un superávit de aproximadamente 

$34,000 para 2019-23, que se gastó en diversos gastos, incluidos 

servicios de traducción, actualizaciones tecnológicas y reservas. 

Las contribuciones son estables y hay un suave recordatorio para 

incluir detalles específicos al realizar las contribuciones. Algunos 

grupos no están registrados y se adjunta una nota a su recibo. Se 

ha mencionado la Séptima Tradición en eventos recientes y el   

excedente de las asambleas. El informe resumido de gastos/

ingresos actual muestra los saldos actuales en diferentes cuentas. 

El Comité de Finanzas está revisando el flujo de trabajo del       

tesorero y están buscando buenas prácticas financieras de otras 

Áreas. Hay planes para organizar un foro en línea para discutir 

asuntos financieros. De cara a 2025, se están considerando      

reubicaciones y ajustes de costes. El objetivo es garantizar la  

transparencia financiera y el apoyo a los miembros que asisten a 

las asambleas. ¡Gracias por permitirnos estar de servicio! 

Secretario de Actas José U: Por favor continúa enviándome tus 

informes.@ secretaria@cnia.org    Es increíblemente útil para mí. 

Realmente valoro y aprecio el esfuerzo que ponen en esto. 

Coordinadora suplente, Emily: La asamblea brindó comentarios 

50/50 sobre las personas que disfrutan de no utilizar papel y sobre 

aquellos que desean que el área imprima copias. Entonces        

imprimimos más la próxima vez. Aparte de eso, todo está bien: 

trabajar con los distritos, ya sean escuelas RSG o planificación de 

asambleas. 

Delegado Alterno Claudio B: Se celebró la reunión de PI/CPC el 

primer miércoles del mes a las 6:30 p. m. en Google Meet.        

Encuentre información en el sitio web. Participé en una llamada de 

delegado alternativo y nuestra región hizo una presentación. 

Delegado Mateo L: Planeo hacer mi informe en persona y        

reunirme con los RSG y otros miembros del Distrito en sus reunio-

nes. Estaré en el Foro Regional del Pacífico en Las Vegas del 12 al 

14 de julio, así que registrate antes de ir. El Comité de la           

Conferencia discutió una encuesta para la conferencia del próximo 

año y la relevancia de los servicios de AA Grapevine. Han solicitado 

a la Junta de Grapevine que realice una encuesta. También se  

destacaron los próximos temas de Grapevine y un taller de PAI. 

Recuerde las siguientes preguntas sobre Grapevine:   

1. ¿Sabías que Grapevine tiene su propio sitio web?   

2. ¿Sabe que Grapevine ofrece servicios gratuitos a la               

confraternidad sin costo alguno?                                            

3. ¿Sabías que Grapevine tiene un Podcast semanal gratuito?  

4. ¿Sabes que Grapevine está presente en Instagram?   

5. ¿Sabías que Grapevine tiene un canal de YouTube gratuito?  

6. ¿Estaría dispuesto a pagar por alguno de los servicios que ac-

tualmente se ofrecen de forma gratuita?     

7. ¿Crees que el Podcast es una herramienta de atracción para la 

confraternidad?                   

8. ¿Cómo se utiliza el Grapevine? (Lee y comparte, lee y guarda, 

solo comparte)                   

9. ¿Qué importancia tiene Grapevine para su recuperación? (1-5)

10. ¿Qué importancia crees que tiene Grapevine para la            

confraternidad en su conjunto? (1-5)                           

11. ¿Qué tendría que ser Grapevine para que quieras comprarlo y 

leerlo?                             

12. ¿Qué sugerencias podrías tener para Grapevine? ¿Hacer que 

Grapevine sea autosuficiente? 

Háganos saber si hay algo que podamos hacer para ser útiles   

durante este proceso. Gracias por la oportunidad de compartir 

nuestros pensamientos con usted. Este mes es nuestro “Número 

Anual de Prisiones”. ¡Comparta su experiencia del Noveno Paso y 

Living Sober cumple 50 años! Los próximos temas incluyen ateos/

agnósticos en AA, AA en otros países, tecnología en AA y gratitud. 

No olvides el Taller PAI el 1 de agosto. Nuestro trabajo continúa 

después de la conferencia. Comience a trabajar con un              

patrocinador de servicios y consulte el Manual CNIA en nuestro sitio 

web para obtener más información.. Nuestra Alt. La coordinadora 

Emily está disponible para la escuela RSG. Planificamos un taller 

sobre temas como "Apadrinamiento", "Comprensión del anonimato" 

o "Seguridad en AA" para fomentar la unidad con su distrito. En la 

mesa de literatura de la reunión hubo un gran debate sobre la   

creación de Folletos Asiáticos y Transgénero, que son piezas de 

servicio valiosas para nosotros. La mesa GV/LV en nuestra     

asamblea tiene una hermosa exhibición de libros proporcionados 

por GV en inglés y español. Considere visitar el sitio web GV.org. 

Tuve un encuentro significativo en una reunión donde aprendí a 

acercarme a aquellos que pueden parecer diferentes a nosotros. 

Esta experiencia me hizo reflexionar sobre cómo tratamos a los 

recién llegados y a los miembros existentes.  Disfruto relacionarme 

con extraños en reuniones para conocer sus experiencias y      

compartir nuestros puntos en común. En la reciente conferencia,      

algunos delegados intentaron cambiar el proceso de votación y 

cuestionaron la agenda. Nos recordó que en nuestro viaje de    
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servicio, no se trata solo de lo que logramos sino de cómo          

trabajamos juntos y nos tratamos unos a otros. El amor y la        

tolerancia deben guiarnos. Después de la conferencia, estuve    

ocupado con llamadas a delegados, reuniones del comité de la  

conferencia y comunicación con nuestro custodio regional y el    

personal de la OSG. Poco a poco las cosas están volviendo a su 

cauce. Quiero agradecer al Área Interior Norte de California 07 por 

su apoyo durante los 18 años que he estado involucrado. La      

comunidad y mi fe han sido fundamentales en mi crecimiento     

personal y profesional. Asistir al reciente GSC fue una experiencia 

transformadora y estoy agradecido por la oportunidad de servir. 

Informes de DCM: 

D9, Christine T. MCD: Soy el MCD alternativo del Distrito 09 y  

reemplazó a Christine. El Distrito está ganando terreno en la      

participación de RSG. Ahora contamos con un excelente secretario 

de actas y un nuevo tesorero con muchos conocimientos. El distrito 

decidió dejar el Día de la Unidad en manos de los grupos. No     

pudimos conseguir que alguien interviniera y presidiera este evento  

patrocinado por el distrito. Si el grupo no responde, no habrá Día de 

la Unidad este año. Llevamos a cabo nuestra reunión mensual de 

junio y solo asistió 1 RSG. Seguimos buscando generar más       

participación. Las finanzas están bien. 

D11, Gayle S. MCD: Zach, nuestro MCD alternativo de distrito, pudo 

llegar a nuestra reunión de distrito y pudo dar el informe del        

delegado. Se comunicó que nuestro distrito siente que nuestro   

delegado de Área no parecía estar interesado en lo que teníamos 

que decir. También se planteó la cuestión de por qué tenemos un 

área tan grande. Y cómo afecta la capacidad de los RSG para    

participar en asambleas. Además, esto limita a bastantes personas 

de algunos puestos de servicio del Área 07. ¿Qué podríamos     

necesitar analizar si también esperamos una mayor participación en 

el futuro?  Nuestro Día de los Fundadores del Distrito 11 transcurrió 

bien. El próximo Día de la Unidad con HeI será increíble. Nuestro 

distrito también está considerando nuestro próximo evento,        

posiblemente un concurso de cocina con chile para este verano. 

Gracias 

D15, Martha T. MCD: Asistieron 15 personas a nuestra última 

reunión de distrito el domingo 26 de mayo, incluido un nuevo RSG. 

Nuestro Taller de Servicio de Primavera el 2 de mayo fue un gran 

éxito con 42 asistentes; Gracias, Emily, por una maravillosa        

presentación. El Día de la Unidad se celebró el 9 de junio en Bidwell 

Park. Nuestro comité de finanzas se reunió para trabajar en nuestro 

presupuesto del año fiscal 24/25. Recibiremos a Matthew para su 

informe de delegado el 25 de agosto, de 11 a 2 pm, en Chico     

Central, 1120 Mangrove Avenue. 

D17, Margie E. MCD alternativa: A nuestra reunión de distrito   

asistieron 11 RSG y 5 oficiales. La East Yolo Fellowship organiza la  

CNCAA y solicita voluntarios para dar la bienvenida. Si está       

interesado en ayudar, comuníquese con Robert C. al 716 847-4673. 

El grupo Woodland Tradicional tuvo su reunión de cumpleaños más 

grande desde COVID. El grupo No Whiners tuvo muchos miembros 

del grupo Rio Lindo como coordinadores y asistentes. El grupo   

Davis Hope celebrará 30 años el 15 de junio a las 8 am en la Iglesia 

Luterana en 8th y B St. en Davis. Ahora finalmente teníamos un 

Secretario General. El grupo Woodland ha firmado un nuevo      

contrato de arrendamiento por cinco años. El grupo Winters Kitchen 

Table tendrá su reunión anual de oradores y comida compartida el 

14 de septiembre. Es posible que el Tesorero de YOLYPAA esté 

moviendo las elecciones. Los Jóvenes de Davis tuvieron una comida 

compartida muy concurrida. Negocios incluidos informa que el   

nombre de dominio de nuestro sitio web, aadavis.org, ha sido     

pagado durante 2 años a $600. Nuestras elecciones están siendo 

reemplazadas por comidas con precios acordes con nuestras     

finanzas. En la reunión de distrito de mayo, también votamos a favor 

de realizar un taller de teleservicio en línea, lo que puede resultar en 

nuestra cancelación. 

D19, Sue E. MCD:        

1. Después de una larga discusión sobre el presupuesto 2024 

(debido a los gastos de PRAASA de 2023 para el Alt-MCD) el    

presupuesto no se aprobó debido a preocupaciones financieras. 

Nuestros ingresos son menores que nuestros gastos.      

A. Cualquier gasto como PRAASA y Foro Regional no será pagado 

por el Distrito 19 en el futuro. B. Se reducirá la discusión sobre el 

millaje de $.67.  C. Mueva nuestra instalación de almacenamiento 

para ahorrar $600 durante el año. D. Ahorre dinero al no enviar el 

MCD a la JCA y las Asambleas a menos que reciba la aprobación 

previa del RSG. ¿Debería realizarse JCAde forma    híbrida para los 

MCD?  En persona es mejor para mí concentrarme en los negocios 

del Área.         

2. Los RSG están solicitando talleres para que aprendan.   

A. Gracias, Emily, Claudio, Jessica y Don, por hacer que la Escuela 

de RSG fuera un éxito para los nuevos RSG el 1 de Junio.calle. B. 

Matthew está planeando un informe del delegado el 6 de julio.th en 

nuestro Distrito. C. Otras ideas de talleres serán bienvenidas para 

ser presentadas a nuestros RSG.                    

3. Los funcionarios del distrito se reunirán mensualmente para   

mejorar el presupuesto y actualizar las pautas del distrito. A. El RSG 

puede votar sobre la información actualizada en reuniones futuras.  

B.  El presupuesto de 2025 está previsto para noviembre de 2024. 

4. Tengo previsto ir al Foro Regional en julio de 2024.  

D20, Eric K. MCD: Buenos días, Eric, MCD alcohólico del panel 74 

del Distrito 20, también conocido como el panel divertido. Hoy,   

asistiré por Zoom ya que no puedo regresar a Grass Valley a tiempo 

para los juegos y cocina con chile del distrito que está organizando 

nuestra coordinadora de eventos del distrito, Krista. El Festival  

Bluegrass nos contactó para tener reuniones los viernes, sábados y 

domingos. Mellissa, nuestra PICPC, está coordinando voluntarios 

para las reuniones, folletos e información de este fin de semana. Mi 

esposa Lisette fue a Nevada City Elks Lodge esta semana para  
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realizar un recorrido, firmar documentos y hacer un depósito para la 

postconferencia de 2025. La beca Grass Valley el 22 de junio     

celebrará su 37 aniversario en Saint Canice Hall. El evento cuenta 

con entrada gratis. Tendrán rifas, una reunión de oradores y una 

cena, cuya entrada cuesta $18. Seremos anfitriones del Informe del 

Delegado de Mathew con el Distrito 21 el 29 de junio. ¡Me alegra 

saber de Mathew y comer pizza y helado simultáneamente! Krista ha 

estado trabajando duro para organizar el Día de la Unidad este año, 

ya que en septiembre dará a luz a su primer hijo. Nevada City Elks 

Lodge preguntó si podíamos cambiar nuestra fecha ya que alguien 

quería usar las instalaciones para una boda. Todos estuvimos de 

acuerdo en adelantar el Día de la Unidad hasta el 5 de octubre ya 

que la otra fecha es el fin de semana de mini PRAASA que estaba 

disponible para nosotros. Espero que todos tengan un fin de semana 

fabuloso. En amor y servicio, Eric. 

D21, Christina A. MCD: En el Servicio General del Distrito 21 del 

Condado de Placer el 28 de mayo de 2024, con la asistencia de 30 

RSG, funcionarios y presidentes designados (en persona y en línea), 

los participantes discutieron la Tradición 5 y cómo se aplica en sus 

Grupos. Los RSG discutieron su aprendizaje y experiencias de la 

Asamblea Post-Conferencia y acordaron invitar a Matthew L, A07, a 

hacer su Informe del Delegado en el Condado de Placer [el Distrito 

20 acordó ser anfitrión]. El evento será el sábado 29 de junio de 2:30 

a 5:00 p. m. en Rocklin Fellowship y será un híbrido con pizza y  

helado. Elegimos una nueva Registradora, Theresa M., quien     

actualizó los horarios impresos y en línea. Se han impreso unos 

cientos de horarios para llenar el vacío.  Nuestra oradora de 

“Spotlight on Service”, Annette, coordinadora del BTG del A07 

(reprogramada para julio de 2024), no pudo asistir y los participantes 

discutieron la necesidad de un coordinador del BTG del D21.    

Nuestra oradora de junio “Enfoque en el servicio” será Amanda H, 

coordinadora de A07 GV/LV. Christina distribuyó un calendario anual 

maestro de reuniones de comités y negocios D21 y A07 y otras  

conferencias y eventos relacionados con AA. Está trabajando en un 

borrador de actualización de las Directrices del D21, incluidas las 

descripciones de los puestos de servicio, para revisarlo en la reunión 

de negocios del D21 de junio. 

D22, Lorraine M/MCD Alt Curtis: Nos reunimos el segundo      

miércoles del mes a las 6:00 p.m. en Placerville. Estamos realizando 

algunos cambios en nuestro sitio web para facilitar la búsqueda de 

temas. Nuestro archivero obtiene la historia de nuestros grupos y 

miembros fundadores. Hemos invitado a nuestro delegado a nuestra 

reunión de distrito de julio y tendremos una comida compartida. 

D23, Chris K. MCD: La reunión de negocios del Distrito 23 fue el 11 

de junio de 2024. Seguimos trabajando para ir a todos los grupos del 

Distrito 23 para aumentar la participación. Seguimos teniendo una 

gran asistencia a nuestras reuniones de negocios y la mayoría de 

los puestos están cubiertos; sin embargo, continuamos               

acercándonos a grupos que no tienen un RSG. Tuvimos un nuevo 

RSG que asistió a nuestra reunión de negocios. Actualmente    

nuestras reuniones de negocios se llevan a cabo el segundo martes 

de cada mes a las 6:30 pm por Zoom. También nos comunicamos 

con el Distrito 27 para organizar conjuntamente su evento           

Enamórate del servicio. 

D24, Ada R. MCD: Al Distrito 24 le está yendo bien; tenemos buena 

asistencia. Varios RSG asistieron a la Asamblea de Invierno.      

Expresaron entusiasmo por el contenido presentado y agradecieron 

a los distritos que lo implementaron. Nuestros otros RSG que no 

pudieron asistir encontraron útil el Informe del Delegado disponible 

en la página del Delegado y están emocionados de informar a sus 

grupos. 

D25, Sue G. Alt-MCD: ¡Felicitaciones a los Distritos 55 y 47 por 

organizar una maravillosa Asamblea posterior a la conferencia! 

Nuestro Distrito tendrá nuestra comida compartida trimestral el 12 de 

junio. Sentimos la necesidad de tener un compañerismo en persona. 

A nuestro distrito le está yendo bien. Seguimos trabajando en la 

divulgación y haremos un inventario en algún momento de los    

próximos meses. También revisaremos la lista de verificación de 

Accesibilidades que recibimos en la Asamblea Posterior a la       

Conferencia. Gratitud por permitirme ser de utilidad. 

D27, Sarah T. MCD: Notando novedades para informar en este  

momento.  

D29, Rachel L. MCD: Las cosas van muy bien en nuestro distrito y 

tenemos una gran participación. Recientemente formamos un     

Comité de Estatutos para auditar nuestros Estatutos actuales y   

garantizar que estén actualizados. Nuestro comité de finanzas se 

reunió anoche y Matthew nos dará el informe de su delegado en 

nuestra reunión de distrito de junio. Nuestro distrito también decidió 

licitar para una asamblea, Mini-PRAASA 2026, por lo que            

esperamos investigar eso y adquirir experiencia. ¡Gracias por     

permitirme ser de utilidad! El grupo de hombres tendrá un taller de 

12 pasos el 22 de junio. 

D30, Gregory N. MCD: En nuestra reunión del Comité de Distrito del 

sábado 8 de junio de 2024, repasamos algunos de los aspectos más 

destacados del informe de Matt de su semana en la Conferencia. 

¡Gracias Matt por tu servicio!  También resolvimos que el Área    

debería nombrar o crear un Comité de Accesibilidad o un           

coordinador para el Área. Existe una necesidad de esto en nuestra 

Área. La discusión se transformó en posibles formas en que el    

Comité podría ayudar a los alcohólicos que aún sufren y su         

recuperación. La discusión fue muy intensa.  Seguimos estudiando 

conceptos de servicio mundial, incluidas algunas discusiones muy 

saludables sobre ellos.  El café está caliente y la espiritualidad es 

fuerte en el Distrito 30. 

D33, Drew R. MCD: Tuvimos nuestra reunión de negocios del    

distrito el lunes pasado con 15 asistentes. Nuestras reuniones de 

distrito son híbridas y la asistencia en persona se dividió             

equitativamente. La tesorería del Distrito 33 está rebosante de    

dinero y necesitamos buscar formas adicionales de llevar el       

mensaje al alcohólico que todavía sufre más allá de nuestros planes 
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actuales. Seleccionamos una coordinadora del Día de la Unidad y 

ella ha comenzado a formar el comité necesario para otro evento 

estelar con Debbie D. como oradora principal. Después de la    

asamblea posterior a la conferencia, uno de nuestros miembros 

cargó los contenedores con el material de la asamblea del área de 

regreso a Sonora, y la semana pasada le entregamos los contene-

dores    apropiados a Susan, quien está en el Distrito 30. Estamos          

entusiasmados de ser anfitriones de la Asamblea de Invierno de 

2025. Asamblea y coanfitrión del Mini-PRAASA de Otoño. Nuevo 

comité de Archivo de la historia de nuestro Distrito. 

D34, Leslie B. MCD: Hola, al Distrito 34 le está yendo bien :)     

Esperamos recibir al delegado el 7 de julio en Northside Fellowship, 

3460 Oakdale Rd. Unidad E-G 95355. Esta será una reunión híbrida 

para aquellos que no puedan asistir a otras presentaciones.  

Northside Fellowship también se está preparando para organizar un 

taller de patrocinio en agosto. Habrá más detalles por venir y el 

Freedom Weekend está a la vuelta de la esquina. El Intergrupo del 

Valle Central acaba de organizar un Chilli Cookoff y asistieron unas 

100 personas. Fue una participación impresionante. Nos está yendo 

bien financieramente y asistimos regularmente alrededor de 20  

personas. 

D36, Robert G. MCD: El Distrito 36 no tuvo reunión en junio. Según 

informes anteriores, D36 está bien económicamente. Nuestro Día de 

la Unidad es el 22 de Septiembre en el lago Yosemite en Merced. 

Folleto a seguir. 

D40, Carrie J. MCD: El Distrito 40 tuvo una participación notable en 

el informe de delegados en línea de Matthew en la Asamblea     

posterior a la conferencia, incluido un par de miembros en general 

que de otro modo no lo habrían escuchado hablar.  Asistí a la 

reunión de negocios del grupo Mariposa en mayo.  Están haciendo 

un gran trabajo integrando tecnología híbrida.  Participamos       

fuertemente en nuestra caravana a la reunión de Madera el 1 de 

junio. Organizaremos un taller de RSG el sábado al mediodía (a 

petición de ellos) el 3 de agosto a la 1 pm.  Pudimos cubrir todos 

nuestros gastos del Día de la Unidad y también estamos planeando 

un evento en otoño. Seguimos reuniéndonos por Zoom, que       

funciona bien para nuestro gran distrito. 

D41, Randel M. MCD: Llevamos a cabo nuestra reunión mensual 

de junio y solo asistió 1 RSG. Seguimos buscando generar más 

participación. Las finanzas están bien... ¡Continuaremos explorando 

varias formas de aumentar la participación a nivel de nuestro Distrito 

41 durante los meses de verano! 

D42, Bill L. MCD: Al distrito le va bien financieramente. Discutiendo 

los puntos de la agenda y esperando con ansias el taller del día 23 

con todos los distritos del sur. 

D47, Mike C. MCD: El Distrito 47 trasladó nuestras reuniones    

mensuales al primer martes del mes de julio. Estamos en el proceso 

de recibir a nuestro delegado, Matthew, para un informe posterior a 

la conferencia para nuestro distrito el 24 de agosto de 2024. Nos 

unimos a nuestra Oficina Central el 8 de junio para el picnic del Día 

de los Fundadores y tuvimos más de 200 asistentes. Tuvimos    

almuerzo, juegos y una subasta silenciosa de canastas de regalos, y 

un orador de Bakersfield, CA, se unió a nosotros. 

D53, Héctor H. MCD: Comenzamos nuestros días de Unidad para 

celebrar el 31 Aniversario del Distrito el 30 de Junio del 2024.   

Nuestro Delegado Matthew L. Será uno de los oradores. Nos     

gustaría preguntar si podemos utilizar equipo de interpretación para 

ese día. Gracias.  

D54, Ismael M. MCD: El Distrito 54 celebra reuniones de RSG el 

primer jueves de cada mes y reuniones de estudios conceptuales el 

tercer jueves. Hay 17 grupos activos dentro del Distrito 54. Los  

comités están funcionando actualmente y el comité del Foro       

Hispano ya tiene una sede. También estamos en el proceso de  

finalizar el tema y el emblema. El énfasis está en garantizar que 

todos tengan 24 horas de sobriedad. 

D55, Simón C. DCM: Saludos a todos en nombre del Distrito 55. Me 

complace informarles que continuamos trabajando con nuestros 13 

grupos, y un nuevo RSG se ha unido a nosotros. Ahora tenemos 12 

RSG. Que sigan disfrutando de unas buenas 24 horas de sobriedad. 

D56, Fernando R. RSG: El Distrito 56 está trabajando con 11 RSG. 

Todos los miembros son nuevos en el distrito y están felices de ser 

parte de este servicio. Nos reunimos el tercer jueves de cada mes y 

visitamos a un grupo el primer jueves del mes. Gracias. El comité 

del Nuevo Foro está trabajando duro. 

D57, Martin R. Alt-MCD: nuestro último la reunión fue 4-6-24.   

Tuvimos 5 RSG presentes y 3 en línea. Informamos sobre lo      

sucedido en la conferencia.  

Nuevo negocio:  

• Existe un diálogo en curso sobre la implementación de asam-

bleas híbridas, con preocupaciones significativas sobre el im-

pacto en la asistencia presencial. Tenemos que considerar lo 

que vamos a perder frente a lo que vamos a   ganar. La mayo-

ría está a favor.  

• Nancy M. solicita apoyo para enviar la lista de verificación de 

12 pasos a la OSG como punto propuesto para la agenda.  

  

ACM cerró a las 16:00 horas con la Declaración de                     

Responsabilidad. 

Con Amor y Servicio. 

José U.        

Secretario de Actas.                                                                                                         

AINC 07- Panel 74      
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Recomendaciones de Hotel 

 
Angels Inn        Angels Camp RV Resort 

720 Main St.       3069 HYW 49 South  

Angels Camp Ca 95222     Angels Camp, CA 95222 

(209)736-2191      Cabinas $103-$214 

Cuartos$135.00 to 160.00 plus    RV Space Available  

        Www.angelscamprv.com 

Heritage Inn  

350 S Washington St     Fairground RV space available 

Sonora Ca 95370      First come first serve 

(209) 532-3633      40.00 per night ? 35.00 Seniors 

100.00 mas tax (MencionarCNIA)   (209) 736-2561 

DesayunoIncl. / Approx. 15 mi. 

        Otros Hotels en Angels Camp: 

Jumping Frog Motel     Best Western Cedar Inn & Suites 

330 Murphys Grade Rd     Travelodge by Wyndham 

Angels Camp Ca 95221 

(209)736-2191Cuartos$135.00 to 160.00 
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Reuniones del Área de Servicios Generales 

El Comité del Área de Servicios Generales  
se reúne el tercer Sábado del mes de 10 a.m.  

a 4 p.m. 

Iglesia Presbiteriana Trinity, 1160 Westacre Road (15 
Street at Park Blvd), West Sacramento, CA  

 

 

 

AINC CENTRO DE ARCHIVOS 

 

 

Los Archivos de AINC estarán. CERRADOS mientras se 
preparan para su mudanza 

 

 

Pongase en contacto con la archivista antes de visitar.  

Herminia (916)969-3889 

Preámbulo del R.S.G. 

Nosotros somos los Representantes de Servicios 

Generales. Somos el eslabón en la cadena  

de comunicación de nuestros grupos con la 

Conferencia de Servicios Generales  

y el mundo de A.A.  

Reconocemos que la única autoridad en A.A.  

es un Dios amoroso que puede manifestarse  

en la conciencia de nuestros grupos. Como fieles 

servidores, nuestro servicio es traer información a 

nuestros grupos en orden que ellos puedan alcanzar el 

estado de una conciencia bien informada. 

Transmitiéndola a la conciencia del grupo nosotros 

estamos ayudando a mantener la unidad y la 

fortaleza tan vitales para nuestra comunidad.  

Por lo tanto, permitamos tener la paciencia y 

tolerancia para escuchar mientras otros comparten, el 

valor de hablar cuando nosotros tengamos algo que 

compartir y la sabiduría de hacer lo que esta correcto 

para nuestro grupo y para A.A. como un todo. 

SERVIDORES DE CONFIANZA AINC  

Delegada delegate@cnia.org 

Delegado Alterno Y Enlace;  

IP/CCP alt-delegate@cnia.org 

Coordinador chair@cnia.org 

Coordinadora Alterna alt-chair@cnia.org 

Tesorera treasurer@cnia.org  

AINC contribuciones: 
PO Box 161712, Sacramento, CA 95816-1712 

Secretaria de Actas secretary@cnia.org 

Registrador registrar@cnia.org  

Editor de Los Acentos accents@cnia.org 

Archivera archives@cnia.org  

Alt-Archivera                               altarchives@cnia.org 

Coordinador de Uñiendo  

Las Orillas btg@cnia.org 

Coordinador E-Comité eservices@cnia.org  

Coordinadora de Literatura literature@cnia.org  

Coordinador de Finanzas  finance@cnia.org  

Coordinador de la Viña grapevine@cnia.org  

Coordinador de Traducción  translation@cnia.org 

Coordinadora de Traducción  

Escrita writtentranslation@cnia.org  
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AINC ACENTOS DE AREA 

P.O. Box 161712 

Sacramento, CA 95816-1712  
 

ADDRESS SERVICE REQUESTED 

SERVICIO DE DOMICILIO REQUERIDO 


